

Jahresbericht 2023

«Team Hagi-Areal»

1 Bereich

Lebensräume teilen

2 Ziele

	Ziele	Indikatoren 2023	Auswertung 2023
Quantitativ/Len	Prozessbegleitung	Es wird eine Prozessplanung erstellt. Das Konzept Hagi-Areal wird im Rahmen der Liegenschaftsstrategie unserer Kirchgemeinde erarbeitet. Im Team Liegenschaften " wird das Hagi-Areal mitbedacht.	„Move forward“ hat uns auch im Jahr 2023 fachlich begleitet. Mit dem Team von acht Mitgliedern wurden weitere vier Sitzung abgehalten.
	Erste Schritte hin zur Vision „Hagi-Areal“	Um innovativen Ideen Raum zu geben, lassen wir uns beraten (z.B. von der Abteilung Kirchenentwicklung ZH Ref oder von Ref BeJuSo)	Wir haben drei innovative Projekte besucht (Hobelwerk, Orbit und Generationenhaus Eschenbach)
	Relevante interne & externe Player berücksichtigen	Mit der Stadt Illnau-Effretikon suchen wir den Dialog und koordinieren die beiden im Zentrum von Effretikon entstehenden Bauprojekte. 1-2 Gespräche zur Stadtentwicklung realisiert.	Die Stadt ist über unsere Pläne informiert.
Qualitativ	Professionalität ist uns wichtig.	Analyse-Tool für Besuche von innovativen Projekten kommt zum Einsatz.	Bei Besichtigungen kam es zu Gesprächen mit Leitungspersonen vor Ort.
	Wir denken „out of the box“.	Wir achten in den Gesprächen und Beratungen darauf, dass auch Milieus in den Blick kommen, die wir als Kirche noch nicht ansprechen.	Darauf haben wir bei den Besichtigungen geachtet.

3 Ergänzende Informationen

Die Besichtigungen waren sehr inspirierend und haben geholfen, dass wir den Auftrag und das Ziel der Planungskommission umreissen konnten. Für die Ausformulierung der Vision für unser Hagi Areal wurde die Aufgabe in die Kirchenpflege weitergeleitet.

4 Fotografien



Andachtsraum im Generationenhaus

Besuch des Generationenhaus in Eschenbach SG



Überbauung Hobelwerk in Winterthur



Orbit Winterthur im ehemaligen Sulzerareal

5 Genehmigung

Datum	Verfasser
19.03.2024	Kirchenpflege